



Prevención del Cáncer de Cuello Uterino

La Dirección de Capital Humano, a través de la Dirección de Bienestar del Personal y la División de Asistencia Médica del Poder Judicial, lleva adelante el Programa de Medicina Preventiva “Juntos Por Nuestro Bienestar”, que busca informar y concienciar a funcionarios y usuarios de justicia en general sobre la importancia del cuidado de la salud física y mental.

Bajo el lema “Juntos Por Nuestro Bienestar”, los profesionales médicos de la institución brindan recomendaciones de interés para funcionarios y usuarios de justicia. Estas se realizan en el marco del programa de Medicina Preventiva impulsado por la Corte Suprema de Justicia.

En el Día Mundial de la Prevención del Cáncer de Cuello Uterino, conmemorado el 26 de marzo, el doctor Ricardo Oviedo, profesional médico de la División Asistencia Médica, recuerda que el cáncer de cuello uterino ocurre cuando las células que recubren el cuello del útero crecen sin control. Es una enfermedad prevenible y detectable a tiempo con los controles adecuados.

Los factores de riesgo son el inicio temprano de las relaciones sexuales, múltiples parejas sexuales, infección por Virus del Papiloma Humano, Tabaquismo.

El cáncer de cuello uterino no presenta síntomas en sus etapas iniciales. Sin embargo, cuando progresa puede causar sangrado vaginal anormal, flujo vaginal con mal olor, sangrado durante o después de las relaciones sexuales y en la menopausia.

La prevención se da con los controles anuales del PAP, el uso de preservativos para reducir el riesgo de infección por HPV, aplicación de la vacuna contra el HPV entre los 9 y los 14 años.